



EL CAMPEÓN DE NATACIÓN

El caso de las paletas seguía intrigando a María y Juan, ¿por qué los niños seguían comiendo si sabían que les hacía mal?

Una mañana la maestra les anunció que tendrían un invitado especial en la escuela, nada más y nada menos que el nuevo campeón de natación, Pedro Marques que acabada de ganar los Panamericanos y ahora se preparaba para las

Olimpiadas, muy pronto representaría al país.

Todos los niños se entusiasmaron con su visita, cada uno tendría que preparar una pregunta y la maestra seleccionaría las mejores. La primera pregunta seleccionada fue de Lupita, que al escuchar su nombre se puso colorada, era muy tímida y nerviosa, hablar en público era un reto para ella: ¿Te pones nervioso durante las competencias?, ¿Cómo haces para vencer tus nervios? -Pedro Marques sonrió al escuchar la

pregunta, -Si me pongo muy nervioso, pero hay que aprender a controlar los nervios, no debes dejar que te venzan y la única manera es haciendo las cosas, no dejarlas de hacer.

La segunda pregunta le tocó a Pepe: ¿Qué quieres ser cuando seas grande? -Pedro entusiasmado contestó, abogado ahora mismo estoy por entrar a la universidad, no debo dejar mis estudios, entreno en las tardes y me levanto a las 4 de la mañana para entrenar antes de la escuela.

Todos se sorprendieron si a ellos les costaba tanto levantarse a las 6 am para ir a la escuela

Y la última pregunta le toco a Juan -¿Cómo le has hecho para llegar a ser un campeón? -Lo primero es saber cuál es tu meta, a dónde quieres llegar; todos podemos alcanzar nuestros sueños y la segunda es tener la fuerza de voluntad para lograr la constancia y sólo con constancia puedes lograr tus metas.

María suspiro, Pedro Marques le acabada de dar la respuesta a sus inquietudes; no se puede lograr nada sin fuerza de voluntad, aunque sepas qué es lo que quieres, o tengas claro que hay

cosas que están mal y no te conviene hacerlas de nada sirve si no tienes fuerza de voluntad para seguir fiel a tus decisiones.

Cuando llegaron a su casa María le comentó a Juan su reflexión -Claro por eso los compañeros seguían comiendo paletas, aunque sabían que les hacían daño no tenían la fuerza de voluntad para dejar de hacerlo. Pero ahora Juan era el que suspiraba, porque si no te esfuerzas en cosas pequeñas como dejar de comer una paleta no podrás con las grandes como ganar una competencia de natación.

Su abuelo al escuchar su conversación comentó; Ringo no las comió porque los animales se guían por instinto pero eso es lo que nos hace diferentes de los animales, nosotros somos libres para decidir, Dios nos dio ese regalo cuando nos creó y cada uno sabe cómo aprovechar ese regalo. La libertad es para elegir el bien, lo que nos conviene y la guía nuestra inteligencia.

¡Hazle caso a tu inteligencia para fortalecer tu voluntad!

EL JUGADOR DE FÚTBOL

Nuestro héroe de este mes es un niño que le gustaba mucho jugar fútbol y nunca faltaba a sus entrenamientos. Pero la preparación para la primera comunión tenía el mismo horario que los entrenamientos, aunque él quería seguir entrenando decidió

faltar este año a sus entrenamientos para prepararse a recibir a Jesús Eucaristía. Pero como Jesús no se deja ganar en generosidad y le quería dar un regalo, este año habrá otro horario para la catequesis y nuestro héroe podrá seguir entrenando.



sob

Si conoces más historias de Héroe Anónimos, ¡¡¡reporálas!!!
Para que aparezca en nuestra próxima edición en:
contacto@subymagia.com

ENCUENTRA MAS CUENTOS CON VALORES EN: subymagia.com

Con licencia eclesialística Diócesis de Aguascalientes

HÉROES ANÓNIMOS



EL CAMPEÓN DE NATACIÓN